

Schneelager Herznach auf der Fiescheralp

Das Schneelager Herznach fand dieses Jahr vom 9. Februar bis 14. Februar 2025 wiederum in der altbewährten Unterkunft Alpenlodge auf der Fiescheralp statt. Unter der Leitung von Melanie Merki & Marco Rubin genossen 74 Kinder und 20 Leiter eine gut organisierte Woche in den Walliser Bergen.

Nachdem am Samstagnachmittag die Vorhut des Lagers anreiste, um das Lagerhaus und Küche vorzubereiten, traf der Car mit den Kindern und den Skilehrern am Sonntagmorgen im Wallis ein, welche sofort das Gebäude in Beschlag nahmen. Nach dem ersten feinen Mittagessen gings schon ab auf die Piste, für ein erstes Kennenlernen und definitiver Zuteilung der Ski- und Snowboard Gruppen. Anschliessend war Betten beziehen angesagt, bevor nach dem reichhaltigen Abendessen die Leiter allen vorgestellt wurden und die allgemein gültigen Regeln für diese Woche, sei es im Lagerhaus oder auf der Piste, bekannt gegeben wurden.

Leider zeigte sich Petrus dieses Jahr nicht von seiner besten Seite, aber wenigstens konnten wir täglich auf die Piste und auch die Sonne blinzelte jeden Tag mal zwischen den Wolken durch. Es hatte aber genügend Schnee und die Kinder konnten bei besten Schneebedingungen über die Pisten flitzen und mit den top motivierten Snowboard- und Skilehrern ihre Technik aufpolieren.

Jeweils nach dem Nachtessen war eine Abendunterhaltung angesagt. Vom Lottoabend, über Kinoabend und Schneeolympiade war alles dabei und die Stunden bis zur Bettruhe vergingen wie im Fluge.

Für das Skirennen kam dann doch noch etwas Nervosität auf. Top motiviert standen die Kinder am Start und es wurde um jede hundertstel Sekunde gekämpft. Souverän brachten alle Ihren Lauf ins Ziel und den meisten Kindern gelang es ihre besten Leistungen abzurufen.

Beim gespannt erwartete Rangverlesen von der Schneeolympiade und vom Skirennen am Donnerstagabend wurden den kleinen Skistars allesamt eine Medaille übergeben und für die Rangierung der Schneeolympiade durften sich alle Kinder einen Preis aus dem gespendeten Gabentempel aussuchen. Danach war Disco und Karaoke angesagt und die Kinder feierten den Ausklang des Schneelagers begeistert bis in die späte Nacht hinein.

Am Freitagmorgen sausten die Kinder noch ein letztes Mal über die Pisten. Nach dem Mittagessen hiess es leider Koffer packen und dann ging es mit der Gondel schon wieder ins Tal, wo bereits der Car für die Rückfahrt ins Fricktal wartete. Eine erlebnisreiche, mit vielen Highlights gespickten Woche nahm viel zu schnell ihr Ende.

Ein grosses Dankeschön an alle Eltern, welche uns grosses Vertrauen entgegenbringen, der Küchencrew, welche uns wieder super Essen auf den Tisch gezaubert hat und natürlich ein herzlicher Dank an allen Leitern und Helfern und allen Spendern, welche uns in Form von Bargeldspenden, Kuchen, Zopf oder Lottopreisen unterstützt haben.

Leider haben wir immer noch Ungewissheit, ob uns das Lagerhaus im 2026 wegen Umbau der Bergbahn auf das Eggishorn wieder zur Verfügung stehen wird. Wir machen uns sicherheitshalber auf die Suche nach einer vorübergehenden Unterkunft und hoffen, dass wir eine Alternative für das nächste Jahr finden werden.

Wir freuen uns auf jeden Fall jetzt schon...

Melanie & Marco 😊



Gruppenbild Schneelager 2025